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Новости филиала

Перспективы для развития

18 сентября состоялся плановый визит в город Камышин ректора Волгоградского

государственного технического университета, доктора химических наук,

профессора Александра Валентиновича Навроцкого.

Программа пребывания в городе Камышине была очень насыщенная. Ректор университета

вместе с директором Камышинского технологического института (филиала) ВолгГТУ посетил

ведущее текстильное ООО «Камышинский текстиль», где встретился с руководством

предприятия и познакомился с производственной базой. В ходе встречи обсуждались

вопросы сотрудничества и создания на предприятии базовой кафедры «Технология

текстильного производства».

– Нам не хватает грамотных молодых кадров, – акцентировал заместитель генерального

директора ООО «Камышинский текстиль» Эдуард Владимирович Шматков. – Поэтому мы

готовы к более близкому «слиянию».

Участники переговоров совершили большую экскурсию по «Камышинскому текстилю»,

увидели воочию все линии по выпуску тканей, лаборатории. Обсудили детали, как все это

лучше использовать для циклов «лекций у станков» и студенческих практикумов в цехах,

чтобы на выходе из высшего учебного заведения получать молодых специалистов, готовых

влиться в коллектив.

Ректор также детально ознакомился с учебно-лабораторной базой Камышинского

технологического института. При этом особое внимание было обращено на кафедры,

осуществляющие подготовку по направлениям 13.03.02 «Электроэнергетика и

электротехника», 29.03.02 «Технологии и проектирование текстильных изделий», 08.03.01

«Строительство».

В ходе знакомства с материальной базой в торжественной обстановке была введена в

эксплуатацию новая мультимедийная аудитория А-4.10 «Инженерная геодезия»,

реконструированная при финансовой поддержке камышинского предпринимателя и

мецената Сергея Павловича Раота. Он вместе с ректором университета и директором

института под аплодисменты преподавателей перерезал символическую красную ленточку и

тем самым ввел в эксплуатацию новую аудиторию.

Кроме того, ректор опорного университета встретился с преподавателями и работниками

КТИ. На этой встрече обсуждались предварительные итоги приема на 1 курс института в

2020 году. С информацией о результатах приема выступил директор вуза, доктор

технических наук, доцент Илья Викторович Степанченко.
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Ректор ВолгГТУ Александр Валентинович Навроцкий ознакомил присутствующих с итогами

работы университета в 20192020 учебном году и новыми задачами стратегического развития

опорного вуза в современных условиях, а также ответил на многочисленные вопросы

преподавателей и работников КТИ.

Пресс-служба КТИ.

 2 / 2


